# ビデオチャット交流

# 品川区立城南小学校 オーストラリアの学校とのビデオチャット交流

### 1. 日時・場所

日時:2022年6月17日(金)

11:00~11:40 場所:品川区立城南小学校

# 2. 参 加 者

品川区立城南小学校 2年生 58 名

# 3. 交流相手

オーストラリア連邦 Grand Avenue State School



小学校のはっぴを着て日本の行事の紹介をする児童



コマ回しやあやとり、お手玉などを披露している様子

### 4. 当日のスケジュール

- ① オーストラリアの学校紹介(コンシェルジュから)
- ② <u>各テーマに沿ってグループごとに発表</u>(都側とオーストラリア側が交互に発表)

トピック:学校紹介、遊び、アニメ、習い事、

お菓子、行事等

- ③ じゃんけん大会
- 4 挨拶

### 5. 参加者の様子等

- ◆交流の最中は、英語で話す児童も日本語だけの児童もいた。
- ◆よく食べているお菓子のトピックでは、日本で人気のスナック菓子などを、「日本のお菓子はおいしいです。ぜひ食べて下さい。」と紹介していた。
- ◆ じゃんけん大会では4人の日直の児童が代表として参加し、1勝3 敗で負けてしまったが、盛り上がっている様子だった。
- ◆交流後に、都側の児童から日本とオーストラリアの共通点・異なる点の発表があった。長く続いているアニメが人気であることが 共通している、相手校の児童はマスクをしていなかったり、机が グループ毎になっていたりする点は異なる、といった発見があった。